



LEER
ONLINE



Le sustraen más de 37.000€ tras la llamada de un falso comercial

El pasado 10 de enero, un matrimonio de mayores vecinos de la localidad de **La Puebla de Cazalla** (Sevilla) denunció la sustracción de todos los ahorros de su vida mediante el robo de sus datos y posterior utilización a través de Internet.

Días antes, en la tarde del 6 de enero, Andrés, de 77 años de edad, recibió una llamada telefónica del que creía que era un comercial de su compañía telefónica e Internet. En la misma, el falso comercial le solicitó numerosos datos personales para, teóricamente, poder llevar a cabo un **cambio de titularidad de la línea** que el usuario estaba llevando a cabo en fechas anteriores, de un familiar a su propio nombre.

Los datos que le solicitó no eran únicamente los relativos a su persona, sino también relacionados con su esposa y con la familiar anterior titular de la línea telefónica.

Con el fin de generar mayor confianza, el delincuente le remitió a una **locución sobre protección de datos**, circunstancia que hizo que Andrés se fiase aún más en el teórico comercial.

"Por desgracia, los ciberdelitos son cada día más frecuentes". (Foto: Pixabay)

Entre los datos que la víctima facilitó al ciberdelincuente, se encontraban los relacionados con sus cuentas bancarias y con dos tarjetas de crédito que constaban igualmente a nombre del titular.

Así, desde el 6 de enero al 8 de enero los ciberdelincuentes realizaron numer ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |